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2018－2019年度 国際ロータリーのテーマ

に、自分なりに張り切ったつもりの浴衣での納涼例会、
8月の若柳で田中堯史ガバナーをお迎えしての 4クラ
ブ合同例会、10月、11月には杉田広仁会員の弥勒寺さ
んでの職場訪問例会、剣道大会、チームを増やしての
野球大会。12月のクリスマス家族会でのチャリティ収
益金を、不登校の子供たちを支援する団体に寄付する
ことができました。何度か行った福祉施設等への慰問
では、入所されているご高齢の方たちの笑顔が印象的
でした。 1月の新年例会、 2月の地域善行者等の表彰、
4月の鳴子でのお花見移動例会、そして盛岡での地区
大会と、今思えば楽しい記憶だけが残っております。
ロータリーの知識が豊富な小野寺伸浩幹事には、その
都度先回りをして段取りをしていただき、山田正副会
長のご指摘、ご助言と合わせ私の気付かないところを
よくフォローしていただきました。事務の大田さんに
は、わからないところを適切に指導していただきまし
た。そして各委員会の委員長さんたちの頑張りと、先
輩会員さんの経験からのお話にも助けられました。本
当に皆さんありがとうございました。
　言い足りないことはいっぱいありますが、最後に次
の山田年度にも特段のご協力をお願い申し上げます。

・古川東ＲＣより、創立40周年記念式典の案内
　　日　時　 9月21日㈯　15：00～
　　　　　　　　　　　　（受付：14：00～）
　　場　所　アインパルラ浦島
　　登録料　10,000円
・ロータリー米山記念奨学会より
　　米山功労者へ感謝状が届く（菅原慶一会長）
・佐沼警察署より
　　令和元年度登米市暴力団追放対策協議会総会案内
　　日　時　 7月24日㈬　午後 2時～
　　場　所　南方農村環境改善センター
・「ザ・ロータリアン」誌が届く。

・国際奉仕委員会（千葉正宏委員長）
　大変遅くなりましたが、世界大会参加の報告会を8
月1日に開催致します。詳細につきましては後程ご案
内いたしますので、多くのご参加をお願い致します。
◎米山功労者・感謝状授与
　第 1回功労者　菅原慶一会長
◎小竹秀敏会員・退会のあいさつ
　私が腎臓病の透析をはじめて 3年位になりますが、
体の方もそろそろ限界ですので、今年度で退会させて
いただくことになりました。長い間ほんとうにありが
とうございました。
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幹事報告 小野寺伸浩幹事

各委員会報告

・菅原慶一会長の挨拶
　今日のバトンタッチ例会に多くの会員の皆さんにお
集まりいただき誠にありがとうございます。会長とし
ての挨拶はこれが最後です。
　私は、昨年のバトンタッチ例会で前会長の高橋利光
会員から会長バッジをいただき、緊張と不安の中でこ
の一年のスタートを切らせていただきました。今日こ
の一年が終わるに際して、長かったような短かったよ
うな感じですが、こうして今日の日を迎えてみると、
とても楽しく一年を過ごさせていただいたという気持
ちが一番強く残っております。そしてこの一年が私に
とっては宝物のような存在になりました。こういった
中からいろいろなものを取り出しながら、これからの
人生の糧として過ごしていきたいと思っております。
あらためて皆さんに感謝を申し上げます。
　最後になりますが、今日を含め一年を通じてこう
いった会を段取りしていただきました加藤亮委員長は
じめとする親睦活動委員会の皆様に感謝を申し上げ、
挨拶といたします。
・バッチ交換
　会長バッチを、菅原慶一会長より、山田正新会長へ
・花束贈呈
　山田正新会長から、菅原慶一会長へ
　菅原慶一会長から、事務局大田惠子さんへ
・乾杯の発声（八谷郁夫ＰＧ）
　「話は短く、楽しみは長く」は菅野多利雄先生の前
置きの言葉でしたが、それももう聞くことができなく
なり、淋しい思いをしております。
　前年度から来年度へ「インスピレーションは世界を
つなぐ」これは良い言葉になるのではないかという感
じがしております。菅慶丸もクルーの中で大変成果の
ある世を作り上げていただきました。また、来年度は
山田丸そしてクルーの方々、大変ロータリーの変化が
大きくなってきております。それに対応した形でのク
ラブというものを形成していかなければならないので
はないかと思っております。皆さんで力を合わせ、活
発なロータリー活動ができますように、そして皆さん
のご健勝を祈念して乾杯の音頭をとらせていただきま
す。ご唱和願います。〝乾杯〟
・宴会
・閉会の挨拶（山田正副会長）
　皆さんのご協力により、和やかな内にバトンタッチ
も結びの運びとなりましたこと、心から感謝申し上げ
ます。

＜バトンタッチ例会　於「味処 小竹」18：30～＞

・本日の出席率　100％

・菅原慶一会長　一年間、誠にお世話様でした。「感謝」。
・山田正副会長　次年度は、私山田正、小野寺伸浩副
会長、武川毅幹事、及川昭宏会計の執行部で一年
間精一杯務めさせていただきます。会員皆様のご
協力よろしくお願い致します。

・阿部泰彦会員　菅原慶一会長ご苦労様でした。山田
正次年度会長のご活躍に期待します。山田直志会
員長い間ご苦労様でした。環境保全委員会はしっ
かりやります。ウジエスーパー吉岡店オープン
（6／28）おめでとうございます。

・江川元徳会員　今日は最後の例会。年度内〝体〟が
少し弱くなる会員もいて残念。皆さん健康に注意
していつも〝丈夫〟であるように。

・岩渕栄市会員　菅原慶一会長この一年間本当にご苦
労様でした。そして山田正新会長これからの一年
よろしくお願い致します。

・伊藤幸子会員　菅原慶一会長一年間ご苦労様でした。
今日のバトンタッチ例会が待ち遠しかったと思い
ます。大変ありがとうございました。山田正次年
度会長よろしくお願い致します。

・小野寺伸浩幹事以下　バトンタッチ例会の盛会を祈
念して。
布施孝之会員　村上武彦会員　飯塚仁哉会員
佐々木崇会員　佐藤幸一会員　八谷郁夫会員
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　菅野幸一郎会員

髙田次雄会員　佐竹孝行会員　小竹秀敏会員
菅原文之会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　後藤益美会員
布施孝尚会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
大畑好司会員　千葉正宏会員　加藤亮会員
阿部靖公会員　佐藤哲弥会員　森田峯男会員
關孝会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今朝ほどの河北新報に、元ＲＩ理事の菅野多利雄様
が 6月20日に死去されたことが載っておりました。謹
んでお悔み申し上げますと共に、内容を聞かせていた
だきまして調整の形で対処したいと思っております。
　いよいよ最後の会長要件を話す時がまいりました。
この歴史ある、そしてこの地域で伝統あるこのクラブ
で、私ごとき人間が会長という職務をさせていただい
たこと、誠にありがたいと感じております。そしてそ
れも全く会員の皆さんのおかげと強く思っております。
諸先輩の歩んだ行跡を踏み外すことのないようにやっ
てはまいりましたが、如何であったでしょうか。思え
ば 4年前、当時の熊谷敏明幹事から翌年度の会計のお
話があり、受けた以上はしっかりやらなくてはと、そ
れまでは不真面目だったことから、このロータリーの
世界を少しずつ勉強させていただきました。幹事に
なってその厳しさをひしひしと感じつつ副会長、会長
とさせていただきました。会務分担表の作成、委員長
会議の開催から始まり、 7月のクラブ協議会を皮切り

本日の出席率
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懇 親 会 （司会・進行：佐藤哲弥親睦活動委員）

　そして、何と言いましても菅原慶一会長には、この
一年、常にその冷静な判断力と見事な調整力で、佐沼
ロータリークラブの先導役を見事に務めていただき、
心から感謝申し上げます。一年間ほんとうにご苦労様
でした。
　次年度は、山田正、小野寺伸浩副会長、竹川毅幹事、
及川昭宏会計の執行部と各委員会、担当部局皆様のご
協力の下、一年間、精一杯務めさせて頂きます。何卒
ご支援、ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。
　最後に、バトンタッチ例会の企画・進行をいただき
ました。加藤亮親睦委員長はじめ委員の方々に改めて
労いの拍手をお願い致します。
　それでは、この場を一本で〆させていただきます。
佐沼ロータリークラブの益々の繁栄とご参会皆様のご
健勝をご祈念申し上げ「一本〆！」



―３― ―４―

　そして、何と言いましても菅原慶一会長には、この
一年、常にその冷静な判断力と見事な調整力で、佐沼
ロータリークラブの先導役を見事に務めていただき、
心から感謝申し上げます。一年間ほんとうにご苦労様
でした。
　次年度は、山田正、小野寺伸浩副会長、武川毅幹事、
及川昭宏会計の執行部と各委員会、担当部局皆様のご
協力の下、一年間、精一杯務めさせて頂きます。何卒

乾杯の発声 名コンビでした

花束贈呈  大田さんありがとう新旧交替握手

会長バッチ、山田正新会長へ

トランペット演奏

菅原慶一会長へ、第一回米山功労者の感謝状授与

「手に手つないで」で閉会

カラオケティアラの絹子ママさんと

菅原会長、親睦活動委員会の皆様ご苦労様でした。
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